

Le parti FARC souligne son observation stricte des accords de paix



Bogota, 27 oct. (RHC).- Le parti colombien Force Alternative Révolutionnaire du Commun, FARC, a souligné à Bogotá qu'il a observé au pied de la lettre les accords de paix passés avec le gouvernement , y compris la remise de biens du patrimoine de la guérilla.

La FARC a dénoncé la distorsion par le procureur général de la République Humberto Martínez du processus par lequel l'ancienne organisation de guérilla a remis ces ressources à l'État colombien.

Cette formation politique a précisé qu'en 2017 elle a présenté à l'ONU l'inventaire des actifs de la guérilla, actifs qui ont été mis à la disposition des autorités conformément aux décisions prises de concert avec le gouvernement du président Juan Manuel Santos.



Radio Habana Cuba